

Betreff - Antrag

Abschaltung Ampelanlage Gräfstraße/Josef-Retzer-Straße nach Mitternacht

Antrag zum Themengebiet Verkehr

Die Ampelanlage Gräfstraße/Josef-Retzer-Straße ist auch nach Mitternacht in Betrieb, weshalb es durch das Bremsen und Anfahren der Autos auch während der Nacht zu

Lärmbelastungen kommt. M.E. könnte nach Mitternacht auf das orange Warnsignal umgestaltet werden, was zu mehr Ruhe führen würde.

Raum für Vermerke des Direktoriums

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt